
Subject: Fin mit 18 Jahren bedenklich? und: Könnten Flaumhaare wieder dicker
werden?
Posted by Andie on Mon, 08 Jun 2009 15:08:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi!

Ich benutze seit Mai 2008 Minox an meinen Geheimratsecken. Das hat insofern auch super
gewirkt, dass meine Haarlinie wieder fast komplett zurückgewachsen ist. Allerdings wachsen
dort, wo vor einem Jahr keine Haare waren nur Flaumhaare, die auch nicht länger als ca 2-3cm
werden. 
Gleichzeitig beobachte ich, wie insgesamt meine Haare diffuser, insbesondere in Nähe der
GHE. Ich habe auch zwei Bilder angehängt, an denen man die dünn behaarte Gegend um die
GHE und die Flaumhaare erkennt.

Jetzt wollte ich mit Fin anfangen und hatte mich für 1/8-Proscar-Tablette pro Tag entschieden.
Also 0,625mg Fin pro Tag.

Frage 1:
Meint ihr diese Flaumhaare könnten durch Fin stärker werden und könnten die Haare
insgesamt wieder dichter werden?

Frage 2:
Da ich "erst" 18 bin und Finasterid ja doch ein Eingriff in die Hormonbasis des Körpers bedeutet
möchte ich eure Meinung dazu hören. Ist es mit nur 18 Jahren bedenklicher Fin zu nehmen als
wenn ich beispielsweise schon 25 wäre?

Danke für eure Antworten schonmal im Voraus! 
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